
平成30年1月　第1回教育委員会　議事録

開催日時 平成30年1月22日（月）

午後2時～午後4時

開催場所　 南部町役場天萬庁舎　 会議室

出席者 永江教育長・井上委員・板委員・瀬田委員・畠委員

説明員 板持教育次長、見世総務・学校教育課長

書記 水嶋課長補佐

欠席委員

【開会　午後2時】

【２．あいさつ】

教育長 　開会挨拶

【３．非公開案件の決定】

　５．議事Ⅱ　　７．専決Ⅱ　　９．報告Ⅱ

【４．議事Ⅰ】

　なし

【６．専決処分Ⅰ】

　なし

【８．報告Ⅰ】

①月例報告

　行事日程表の説明

　別添、教育委員会事務局及び小中学校行事日程表のとおり

②事務局関係

課長 　○平成30年度町政に対する（議会）要望書について

　　別添資料Ｐ1-4のとおり

次長 　○各種大会結果について

　　別添資料Ｐ5-7のとおり

③総務・学校教育課関係

課長 　○学校づくり会議（4者対話）の開催について

　　別添資料Ｐ8のとおり

　○法勝寺中学校及び会見小学校産休対応について

教育長 法勝寺中学校産休代員は県教委の責任だが、「配置できない」という状況である。

他の職員が担任をし、16時間の当該職員の授業のうち、15時間を県配置の非常勤が、

残り1時間を他の職員が受け持つという対応になった。

課長 　○平成29年度県体力・運動能力調査結果について

　　別添資料Ｐ9-11のとおり

委員 体力調査について、西伯小学校の課題が法勝寺中学校では改善されているようだ。

バス通学が関係しているのか。

【１．互礼・開会】
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課長 事務局においても、それを一つの考えとしてもっている。

委員 この結果を真摯に受け止めたい。

上体起こしと長座体前屈がよくないということには、日常生活における動きの

省エネ化とともに姿勢（骨盤の使い方）の問題があるのではないか。

課長 確かに授業中の姿勢が気になる。

委員 年長は背もたれのない椅子を使うなど、日常的に積み重ねておくと姿勢も良くなるように

思う。

教育長 単年ではなく、経年でみていく必要があると考えている。

学力同様、経年変化でみていき、対応を考えたい。

そのためにどこかの大学とタッグを組んで分析し、課題を明らかにしていきたい。

課長 　○全国学校給食週間について

　　別添資料Ｐ12のとおり

次長 ④人権・社会教育課関係

　○第6回南部町人権・同和教育研究集会について

　　別添資料Ｐ13-14のとおり

　○高校生東北派遣研修について

　　当日資料配布のとおり

　○スポーツ少年団のスポnetなんぶへの移行について

　　別添資料Ｐ15のとおり

委員 スポーツ少年団のスポnetなんぶへの移行については、スポnetも人材不足である。

引き続き人的支援をお願いするとともに、子どもたちにとってスムースな移行を

お願いしたい。

教育長 スポーツ少年団のスポnｅt移行ですべての課題が解決できるものではない。

スポーツ振興について、国・県の示しがない中での移行であるので、

国・県に働きかけをしていきたい。

⑤その他

　○会見小学校だより

　　別添資料Ｐ16のとおり

【１０．協議Ⅰ】

１）委員提案（報告）

　　ひまわり保育園、すみれこども園訪問を終えて

委員 古い園舎だが、古いからよいという部分もあるということがわかった。

子どもたちは楽しそうに郵便屋さんごっこをしていた。保育士の子どもを認める言葉かけに

感動した。かける言葉で子どもの姿が変わるのだと実感した。

委員 床暖房の園舎は暖かくとても過ごしやすかった。

遊びの設定がよかった。みんな遊びの中に入っていた。また、なりきって遊ぶ姿もあり、

とてもよかった。おやつが牛乳だけというのが残念。ビスケット１枚でもあるとよい。

教育長 郵便局の雰囲気づくりにもう一工夫を。

古さ、施設の不備が目にとまった。行政側がもっと現場をよく見て、施設整備をする

必要があったのではないか。そうすれば現在のようなことにはなってなかったのではと思う。
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委員 素足で廊下は寒いのではないかと感じた。

園児が大人しく静かであった。年長の声掛けも少なかった。年長と年少の交流があっても

よかったのではないか。交流や子どもらしい元気さをもっと見たかった。

インフルエンザ等保育士が休んだ時の体制について確認できた。

委員 静かであった。保育士の緊張感が子どもに伝わったか。

もっとのびのびと郵便屋さんごっこをしてほしかった。

自主的な役割ではなく、与えられた役目をこなしているといった状況で残念だった。

バランスの良い給食であった。

教育長 外部からの訪問に対する保育士の意識を変えていかなければならない。

それも我々の役目ではないか。我々を信頼していただき、姿勢を変えていきたい。

委員 すみれこども園は保育士がいないため、定員に達することができないときいた。

待機が出ているという。新年度は保育士の確保に努めてほしい。

２）事務局提案

次長 ①「教育協働みらい会議」について

2月7日に協議させていただく。

【１１．協議Ⅱ】

　なし

次長 【１２．今後の主な予定】

　当日配布資料のとおり

次長 【１３．次回委員会開催日について】

１）2月（第2回）定例教育委員会の開催について

　　日時：2月7日（水）　午後　1　時　30分　～

　　会場：　南部町役場天萬庁舎　２Ｆ会議室

２）3月（第3回）臨時教育委員会の開催について

　　日時：3月13日（火）　午後　1　時　30分　～

　　会場：　南部町役場天萬庁舎　２Ｆ会議室

３）3月（第4回）定例教育委員会の開催について

　　日時：3月28日（火）　午後　2　時　30分　～

　　会場：　南部町役場天萬庁舎　２Ｆ会議室

2月19日の「教育協働みらい会議」の後、2月7日定例教育委員会に間に合わなかった

ことについて臨時に開催する可能性あり。

【１５．互礼・閉会】

　　午後4時30分
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